

# *L'armée syrienne reprend Palmyre et ses environs*

---



Damas, 14 juillet (RHC-Telesur)- L'armée syrienne a repris ces dernières heures la ville antique de Palmyre et ses environs, qui étaient sous le contrôle des djihadistes de l'État islamique depuis le mois de mai dernier.

Les troupes régulières soutenues par des unités de miliciens ont réussi à reprendre la montagne Hayal, les mines d'Abou al Favares et la ville antique, dont les richesses archéologiques ont été détruites par les extrémistes.

Les médias locaux ont signalé que des centaines de djihadistes ont trouvé la mort lors des combats et que les hommes de l'État Islamique se sont réfugiés dans la province de Racca, à quelques kilomètres de Palmyre.

L'avancée de troupes gouvernementales syriennes a barré la route aux djihadistes, qui après Palmyre, avaient pour objectif de s'emparer de la province de Homs. Palmyre a été l'un des centres culturels les plus importants du monde antique et elle est célèbre pour ses colonnes romaines, ses temples et ses monuments funéraires, inscrits au Patrimoine mondial de l'humanité par l'UNESCO.



**Radio Habana Cuba**